

KUPANG METRO

Sabtu, 11 Aug 2012, | 410

Hadiri Kegiatan Delgosea dan Kegiatan Menkokesra

Wali Kota ke Bangkok-Wakil ke Jakarta

KUPANG, TIMEX - Pascapelantikan Wali Kota-Wakil Wali Kota Kupang periode 2012/2017, Jonas Salean-Hermanus Man, langsung beraksi. Aksi hari pertama berkantor dua pemimpin Kota Kupang yang baru itu sempat membuat seluruh unsur terutama para pejabat Pemkot Kupang yang selama ini acuh tak acuh dengan waktu kerja kebakaran jenggot.

Namun belum sepekan berkantor di kantor baru di mana kedua pemimpin itu akan bertugas selama lima tahun kedepan, dua pemimpin itu langsung melakukan perjalanan ke luar daerah.

Sesuai informasi yang diperoleh Timor Express di Balai Kota Kupang dari beberapa sumber penting menyebutkan, Wali Kota Kupang, Jonas Salean melakukan perjalanan ke Bangkok sejak, Senin (6/8) lalu dan baru kembali Jumat (10/8).

Sementara, Wakil Wali Kota Kupang, Hermanus Man melakukan perjalanan ke Jakarta untuk menghadiri kegiatan yang digelar Kementerian Koordinator Kesejahteraan Rakyat (Kemendekesra) sejak Rabu (8/8) dan akan kembali Jumat (10/8).

Plt Sekda Kota Kupang, Thomas Jansen Ga kepada Timor Express menjelaskan, keberangkatan Wali Kota Kupang, Jonas Salean ke Bangkok untuk menghadiri kegiatan Apeksi yang bekerja sama dengan Pemerintah Delgosea terkait kebersihan lingkungan.

“Jadi Wali Kota Kupang berangkat ke Bangkok atas undangan Apeksi yang bekerja sama dengan Pemerintahan Delgosea. Semua biaya keberangkatan Wali Kota Kupang ditanggung Delgosea,” tegas Thomas.

Diakui, kehadiran Wali Kota Kupang dalam kegiatan di Bangkok itu untuk membicarakan soal masalah kebersihan.

Tahun 2011 lalu, mantan Wakil Wali Kota Kupang, Daniel Hurek juga sempat mewakili Pemkot Kupang ke Manila beserta Kepala Dinas Kebersihan dan Kepala Bappeda Kota Kupang. Diakui, kehadiran Wali Kota Kupang, Jonas Salean dalam rangka kelanjutan program kebersihan.

Sementara, mengenai keberangkatan Wakil Wali Kota Kupang, Hermanus Man ke Jakarta, Thomas menjelaskan, untuk menghadiri kegiatan Kemenkokesra berkaitan dengan rencana pembangunan rumah bagi masyarakat yang berpenghasilan rendah.

“Wakil Wali Kota Kupang berangkat ke Jakarta didampingi Asisten I Setda Kota Kupang, Joseph Rera Beka dan Kepala Dinas Tata Ruang dan Perumahan Rakyat Kota Kupang, Nicky Uilly,” tegas Thomas.

Menurut Thomas, kehadiran dua petinggi Kota Kupang itu dalam dua kegiatan berbeda karena

memang tidak bisa diwakilkan oleh pihak manapun.

“Dua kegiatan itu memang tidak bisa diwakilkan oleh pihak manapun selain kedua petinggi Kota Kupang itu. Hal itu sesuai surat undangan yang ditujukan ke Pemkot Kupang. Perlu diketahui bahwa pengambil kebijakan dalam dua kegiatan penting itu adalah kedua pemimpin Kota Kupang yang baru itu,” ujar Thomas.

Sebelumnya, kedua pemimpin Kota Kupang itu telah bertekad tidak akan melakukan perjalanan dinas ke luar daerah jika memang tidak terlalu penting. Keduanya juga berjanji manakala terpilih akan lebih banyak meluangkan waktunya berada di tengah masyarakat guna melihat dan memonitor pembangunan yang ada di Kota Kupang. (mg10/ays)